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L'Amministrazione prosegue la sua attività in questo campo 
• 

Una consulta comunale 
per combattere la droga 

Le altre iniziative illustrate in Consiglio dall'assessore all'assistenza — Po
sizione responsabile senza scandalismi — Presidi medici e psicologici 

FIRENZE — La discussione 
che il consiglio comunale ha 
sviluppato nella seduta di ie
ri sul problema della droga 
ha liberato finalmente il di
battito dai facili scandalismi 
e dalle battute ad effetto, 

Merito questo, soprattutto, 
degli interventi dell'assessore 
all'assistenza Anna Buccia-
relli e dei rappresentanti del
le forze' di maggioranza che. 
con grande senso di respon
sabilità, hanno affrontato il 
tema alla ricerca di propo
ste.. conerete in grado di ag- | 
gredirlo. e senza cedere alle 
preoccupazioni che le tante 
difficoltà, finiscono per pro
vocare, in .'obi, interviene in 
questo settore. 

Da parte della giunta so
no scaturiti anche punti con
creti di iniziativa: la costi
tuzione dì una consulta tec
nico-politica permanente, a 
cui siano chiamati tra l'altro 
operatori sociosanitari, ma
gistrati e altre componenti; 
finanziamenti ai consorzi so
ciosanitari per le attività di 
prevenzione e cura dei tos
sico-dipendenti. Individuazio
ne, in ogni zona socio-sanita
ria. di presidi ospedalieri e 
ambulatoriali; la costituzio
ne in ogni consorzio di una 
équipe medico-psicologica. 

L'assessore Bucciarelli ha 
inoltre giudicato importante 
la proposta di indire a Firen
ze un • convegno ' internazio
nale su questo problema. Ha 
quindi • ripercorso le tappe 
dell'attività de! comune in 
questo settore, sottolineando 
i contenuti di due delibere 
poste in ratifica nell'ordine 
del giorno e proposte fin dal 
maggio dello scorso anno al
l'attenzione del consiglio: il 
documento programmatico 
dell'amministrazione sul pro
blema delle tossicodipenden

ze e la convenzione tipo per 
l'interimento di tossicomani 
in attività produttive nelle 
aziende artigianali, agricole 
e industriali. 

Non sempre — ha affer
mato Anna Bucciarelli — le 
forze politiche hanno dimo
strato la stessa uttenzicne 
che ora rivolgono a questo 
fenomeno. Mai è stato possi
bile riunire tutti i partiti in
torno a un tavolo per pren
dere insieme provvedimenti 
incisivi; la giunta ha quindi 
approvato i v provvedimenti 
con i poteri del consiglio, 
pur di superare questa in
sensibilità. Una risposta cor
retta, questa, al grido d'al
larme che da tempo la città 
ha lanciato, e che vale or", 
quando il fenomeni si river
sa sulle piazze e per le stra

de, come varrà tra qualche 
mese, nel chiuso delle case. 

Per quanto certamente in
sufficiente va dato atto al 
comune dell'ingegno profuso, 
e cosi alla Regione, mentre 
altre istituzioni, come 11 prov
veditorato agli studi hanno 
manifestato l'inerzia più to
tale. Alcuni organi collegiali 
della scuola sono scesi in 
campo,' si sviluppano le ini
ziative del volontariato, ne
cessarie per un intervento 
territoriale capillare, ma an
cora non è sufficiente. 

Anna Bucciarelli ha ricor
dato, come anche recente
mente ha fatto il sindaco, le 
attività del centro di docu
mentazione del comune, le 
iniziative dei gruppi nelle 
principali scuole medie supe
riori della città. C'è bisogno 

Una parola sconosciuta 
La cronaca fiorentina de 

« La Nazione » vuole ancora 
una risposta sulla polemica 
« droga ». Eccola. Abbiamo 
detto che la campagna che 
questo giornale conduce non 
è « disinteressata ». Secondo 
il vocabolario, e secondo il 
senso comune, questo signi
fica « che non è senza inte
ressi », o, anche, « che non 
è senza secondi fini». E' 
esattamente questo il signifi
cato" della manovra che la 
cronaca fiorentina de « La 
Nazione » sta attuando. 

Chiaro? Giorno dopo gior
no, articolo su articolo, /oto
grafia su fotografia, « La Na

zione» sfrutta, sulle pagine 
locali, problemi e questioni 
della piìi varia natura. Non 
tira indietro il piede anche 
di fronte ai drammi sociali 
e umani più sconvolgenti pur 
di mettere il bastone fra le 
ruote ad ogni iniziativa, pic
cola o grande che sia.. 

Questa è la sua unica in
tenzione, soprattutto quando 
sono i comunisti a promuo
verla, a imporsi come prota
gonisti di una battaglia. 

Un'ultima considerazione: 
questi signori non ci vevgano 
a parlare di moralità. Nel lo
ro vocabolario questa parola 
non c'è. . 

di -incisività maggiore, però, 
di maggiore coordinamento, 
di una conoscenza più ap
profondita' delle caratteristi
che che il fenomeno sta as
sumendo in città. C'è soprat
tutto bisogno di individuare 
le sue radici, quelle del di
sagio di larghi strati giova
nili spinti alla disperazione 
da un'assoluta mancanza di 
prospettiva, quelle del mer
cato internazionale che ali
menta a fini di profitto que
sto traffico di morte. 

Il repubblicano Aldo Orvie
to ha dato il via al dibattito, 
sollecitando l'amministrazio
ne all'apertura di altri cen
tri di assistenza. Ma così co
me è stato recentemente af
frontato il dibattito — ha 
affermato il compagno Mo-
rettini "— risulta del tutto 
insufficiente. E lo « show » 
di queste settimane di « La 
Nazione » dimostra solo la 
scarsa sensibilità al proble
ma. Parliamo seriamente di 
tossicodipendenze, ha conti
nuato Morettini, e allora ri
cordiamo anche i 3 mila mor
ti all'anno per alcoolismo. e 
i tossicodipendenti da farma
ci. Sono rutti fenomeni con 
le stesse radici. La gente è 
sensibile e preoccupata: pro
prio per questo occorre fare 
tutto - il possibile, ma senza 
ricorrere al terrorismo psico
logico o sollecitare eccessiva 
emotività. 

Il dibattito è poi prosegui
to fino a tarda ora. La se
duta del consiglio si era aper
ta con una relazione del sin
daco sul problema della ri
strutturazione della macchi
na comunale. Il provvedimen
to è stato inviato ai consi
gli di auartiere per il parere 
obbligatorio. Se ne riparlerà 
verso la seconda metà di set-
t embre. 

Il Chianti, 
il porto, 
il mare, 

o un 
campeggio 
di giovani? 

Marion Brando in te
nuta da teddy boy allun
gato su una motociclet
ta. Lo sovrasta la scritta 
« Basta con il porto, a-
desso vado nel Chianti... ». 

Cosa sarà? Che dica ba
sta bere il porto diamoci 
allo schietto vino Chian
ti? O basta con 11 mare 
e tutti i suoi porti dia
moci alle colline e al ver
de della campagna tosca
na? Oppure basta con 
Marion Brando in tenuta 
da Fronte del porto e con 
tutto l'americanismo che 
lo sovrasta diamoci ai fat
ti di casa nostra, ad un 
modo toscano (o chianti
giano) di essere giovani? 
Chi andrà vedrà. Ma do
ve? Al campeggio organiz
zato dalla FGCI al parco 
del S. Michele a Greve 
in Chianti. Ma cosa ci sa
rà, o meglio cosa c'è, vi
sto che oggi è già il se
condo giorno? Il manife
sto propone tre giorni di 
campeggio, giochi,- musica 
e teatro ovvero sia una 
proposta per i giovani, ov
vero sia un parco natu
rale come punto di riferi
mento per i giovani e la 
gente senza turbare l'equi
librio ecologico e valoriz
zando a fini sociali un pa
trimonio ambientale gran
dissimo. * 

Insomma un modo ri
trovato più che nuovo di 
stare insieme, unendo al 
rispetto della natii. <i, 
quindi del prossimo, ,ù-
cune attività ricreative e 
culturali, un monito contro 
il degrado ambientale che 
si concretizza nelle spe
culazioni edilizie come 
nell'inquinamento delle 
fabbriche. . 

Pubblicata dal Comune 

Una guida per sapere 
quali negozi sono 
aperti in agosto 

Sono 1 giorni del grande 
esodo. La città si va svuo
tando; ancora una settima
na e arriveremo al periodo 
cruciale, ai dieci giorni ter
ribili con le strade quasi de
serte, le saracinesche e i 
bandoni abbassati con ap
pesi i cartelli « chiuso per 
ferie ». 

Sarà anche quest'anno co
me sempre? Per quelli che 
restano sarà di nuovo un 
grosso problema fare la spe
sa, trovare un forno e una 
latteria aperti? 

E* molto difficile dire se 
quest'anno sarà la stessa 
cosa. Purtroppo per le ferie 
e per i turni di chiusura dei 
negozi non esiste nessun re-

. golamento, nessuna discipli-
: na e tutto è affidato alla 
sensibilità dei gestori o alla 

" capacità di mettersi d'ac
cordo l'un l'altro per evitare 
di lasciare scoperti comple
tamente alcuni periodi. 

L'amministrazione comuna
le cerca di venire incontro 
ai cittadini che restano in 
città nel periodo cruciale del
l'estate e ai numerosi turi
sti. Da qualche anno il co
mune pubblica un depliant 
con l'elenco dei negozi e 
dei pubblici esercizi che re
stano aperti durante il me
se di agosto. Una vera e pro
pria guida ai negozi alimen
tari e alle macellerie, ai ri
storanti, bar, trattorie, piz
zerie, latterie e panifici. So
no indicati i turni di chiusu
ra e di apertura delle farma
cie, dei tabaccai, dei gom
mai, delle autofficine, degli 
elettrauto, degli idraulici 

La guida di quest'anno, 
con l'elenco delle attività 
commerciali divise per quar
tiere, è stata presentata alla 
stampa dall'assessore all'an
nona e ai mercati Alfredo 
Calasse Ne seno state stam
pate seimila copie 

Anche le fogne 
del centro 
si rifonno 
il trucco 

Quando le fogne funzionano nessuno se ne accorge, sem
bra un" dato scontato, quando si guastano o manifestano i 
segni della vecchiaia allora sì che sono guai. 

L'assessorato all'acquedotto e ambiente, per mettere or
dine in questo settore ha avviato un piano di lavori che 
interessa tutto il centro storico. In piazza Santo Spirito i 
fognaioli del Comune stanno terminando in questi giorni 
l'intei vento di sistemazione delle condotte che da piazza 
Pitti, Boboli, via Romana, Borgo Tegolaio, via delle Caldaie, 
si riversano in direzione di viale Ariosto. 

I benzinai respingono le accuse e documentano le carenze 

« Sono le Compagnie a far mancare la benzina » 

«Se ci sono dei responsa
bili per la mancanza di ben
zina, questi sono le compa
gnie petrolifere non certo i 
benzinai ». Cosi hanno rispo
sto i rappresentanti della 
FAIB Confesercenti alle noti
zie prive di fondamento, scrit
te ieri su un giornale locale 
in cui si parlava appunto di 
« denuncie ai benzinai » per 
interruzione di pubblico ser
vizio. 

La verità è un'altra. In pri
mo luogo il pesante ricatto 
delle compagnie che alla di
sperata ricerca dell'aumento 
dei prezzi, finalmente conces
si dal Ministro Nicolazzi — 
hanno ridotto notevolmente le 
forniture agli esercenti. Ma 

c'è di più: proprio in questi 
giorni di massima intensità 
del traffico, molte compagnie 
hanno chiaramente detto a 
molti benzinai che dovevano 
restare chiusi per mancanza 
di benzina. 

Alcuni, infatti, avevano ma
nifestato l'intenzione di resta
re aperti, rinunciando a qual
che giorno di ferie, vista l'e
norme richiesta, ma si sono 
trovati di fronte ad un ano» 
deciso delle compagnie. 

Chi ha chiuso, quindi, si è 
trovato completamente a sec
co, chi è rimasto aperto (il 
50 per cento dei distributo
ri) si è visto arrivare quanti
tativi minori a quelli richie
sti. 

La scarsità del carburante 
e la psicosi per gli imminen
ti aumenti dei prezzi hanno 
così finito per creare diffi
coltà e problemi sia egli au
tomobilisti che agli esercenti. 

Con ogni probabilità — di
cono gli esponenti della FAIB 
— tra qualche giorno tutto 
tornerà normale e le compa
gnie. che hanno ottenuto quel
lo che volevano, torneranno 
a rifornire gli esercenti se
condo la domanda. 

In questa situazione si è 
venuto a parlare anche di 
denuncie. ma la notizia non 
è vera. Il Sostituto procura
tore della Repubblica dottor 
Fìeury, infatti, non ha denun

ciato nessuno, ma ha solo in
caricato la Guardia di Finan
za di fare, a Firenze, ac
certamenti in merito alla si
tuazione venutasi a creare in 
seguito alla scarsa disponibi
lità di gasolio e di benzina. 

I benzinai hanno rivoltato 
le accuse contro le compa
gnie: bisognerebbe controlla
re — è stato detto alla con
ferenza stampa — se è vero 
che alcune società petrolifere 
hanno smesso di approvvigio
narsi al terminal della Sta-
nic di Calenzano fin dai pri
mi giorni di luglio. 

Se la notizia fosse certa, 
potrebbe essere spiegato il 
mistero della mancanza di 

benzina. 
Lo stesso procuratore della 

Repubblica ha del resto chie
sto accertamenti per verifica
re l'andamento della distri
buzione ai depositi per rile
vare se le compagnie petro
lifere fanno regolarmente af
fluire il carburante e se. dai 
depositi stessi, la benzina vie
ne inoltrata regolarmente ai 
distributori. Per adesso però 
si tratta solo di indagini. 

Soltanto dopo che la Guar
dia di Finanza avrà concluso 
le indagini il dottor Fleurv 
tirerà le somme e valuterà se 
si tratta di casi di aggiotag-» 
gio o di interruzione di pub
blico servizio. 

La legge regionale approvata ieri dal Consiglio 

La Regione dice come si possono 
coltivare i terreni incolti 

Si è affermato il principio secondo il quale chi dispone di terre, o le col
tiva, o le lascia coltivare — Una legge che non punisce i proprietari 

C'è chi per lavorare la ter
ra incolta e abbandonata da 
anni è finito in galera. E' 
storia non di un secolo fa 
ma di questi giorni, nel sud 
d'Italia C'è chi, per mette
re a frutto terre aride, ha 
lottato per mesi, come i gio
vani della cooperativa di Col-
tano. 

Le iniziative del movimen
to per la terra, con il sup
porto di quello degli enti lo
cali e in particolar modo 
delle Regioni, hanno partori
to un effetto che di queste 
stagioni può essere ritenuto 
straordinario: il ritorno al
le coltivazioni di notevoli 
estensioni che da vari anni 
non erano più coltivate, sia 
per l'assegnazione di terre in
colte a cooperative di gio
vani. sia per un ritorno di 
interesse della proprietà as
senteista. Si è affermato, in 
sostanza, i! principio secon
do il quale chi dispone di 
terreni, o li coltiva, o li la
scia coltivare a coloro che 
sono disposti a farlo. 

Ed è quello che nella so
stanza afferma la legge re
gionale sulle terre incolte 
che è stata votata ieri dal 
Consiglio regionale della To
scana con i voti della mag
gioranza di sinistra, comuni
sti e socialisti, mentre de
mocristiani, socialdemocrati
ci e i missini hanno votato 
contro. 

Il relatore di maggioranza, 
il comunista Fioravanti ha 
ricordato, all'inizio del suo 
intervento, che questa legge 
fa seguito a quella, approva
ta a larga maggioranza dal 
Consiglio regionale nel mag
gio del *77. che non potè en
trare in vigore per il rinvio 
governativo. 

A questa legge nazionale il 
testo della Regione Tosca
na — come ha detto chiuden
do l'assessore alla Agricoltu
ra Pucci — votato nel Par
lamento regionale si rifa: è 
infatti questa una legge di 
attuazione della legge nazio
nale. 

La precedente legge regio
nale già superava in pieno 
la vecchia normativa statale 
del 44, rivolta più alle zone 
del fondo e della colonia me
ridionale che alla nostra 
realtà, in quel tempo, della 
mezzadria toscana e delKap-
poderamento. A questo pro
posito il relatore Fioravanti 
ha osservato che quella leg
ge regionale già prevedeva 
il censimento delle terre in
colte e abbandonate, come 
strumento di indagine e di 
partecipazione democratica; 
le misure di intervento pub
blico per la coltura delle 
terre, cui si aggiungono og
gi le possibilità di più ampio 
respiro offerte dalla legge 
984. • 

Prevedeva inoltre la ricer
ca di un impegno di tutte le 
forze (proprietari aventi di
ritto. coltivatori singoli e as
sociati. cooperative agricole, 
società semplici e singoli cit
tadini che richiedono le ter
re e si impegnano a renderle 
più produttive, inoltre l'En
te regionale di sviluppo, le 
comunità montane, I Comu
ni con il vincolo della rimes
sa a coltura e della conces-
sione ai richiedenti). 

Per raggiungere l'obiettivo 
di utilizzare pienamente le 
forze disponibili, poiché chi 
ne dispone è libero di non 
usarle senza perdere il tito
lo di - proprietà, ma deve 
consentire, chi si impegna, 
di utilizzarle nell'interesse 
del paese. 

E' su quel punto del ruo-
,lo degli enti locali, oltre che 
dei proprietari della terra, 
che si è aperta la bagarre 
nel Consiglio regionale. La 
DC. in particolare i consi
glieri Bernardini e Franci, 
hanno sparato a zero, smen
tendo anche alcune loro pre
cedenti dichiarazioni, contro 
gli articoli della legge che 
prevedono appunto un ruolo 
nuovo dei comuni, delle Co
munità montane, e dell'ET-
SAF nello sfruttamento del
le terre incoltre. Sostanzial
mente i democristiani, ai 
quali si è accodato anche il 
socialdemocratico Mazzocca, 
sostengono che si è voluto 
dare troDpo potere ai Co
muni. a danno dei privati, a 
quei comuni che non hanno 
poi né strumenti né finan
ziamenti. né personale per 
poter reggere a livello orga
nizzativo di fronte a questi 
nuovi gravosi impegni. 

A loro ha risposto il co
munista Lusvardi: « Noi sia
mo perché i comuni abbiano 
un ruolo effettivamente im
portante nella vita della no
stra regione — ha detto — 
e riteniamo quindi che que
sta legge non solo rispecchi 
gli orientamenti della legge 
nazionale ma li adegui alla 
nostra realtà toscana. Que
sta legge — ha detto con
cludendo l'assessore Pucci — 
si pone l'obiettivo di spinge
re all'utilizzazione di tutte le 
terre agricole. 

La Toscana è una delle re
gioni più interessate, sia per 

le ampie superfici abbando
nate, sia per la presenza di 
un movimento di giovani col
tivatori che aspirano a rende
re quelle superfici nuova
mente produttive. Nella si
tuazione in cui si trova il 
paese, dalle Importazioni dal-

I l'estero per i prodotti agri
coli e la disoccupazione, ogni 
provvedimento che miri ad 
aumentare la produzione a-
gricola ed a creare posti di 
lavoro trova favorevole ac
coglienza 

L'assessore ha infine sot
tolineato come non ci si tro
vi di fronte ad un provve

dimento che sovverte il con
cetto di proprietà: non si 
tratta di cambiare la pro
prietà della terra, ma di in
centivarne l'uso, dopo aver 
sentito il proprietario se 
non intende riprendere egli 
stesso la coltivazione della 
terra abbandonata. 

Non vengono toccati i pro
prietari che coltivano la ter
ra, a questi anzi la Regione 
guarda con attenzione come 
lo dimostra tutta la legisla
zione regionale in agricol
tura. 

Maurizio Boldrini 

« Nuova tecnica » dei rapinatori ? 

Rapinano una banca JL 

senza armi in pugno 
A volto scoperto e senza 

armi in mano, due banditi 
hanno rapinato ventidue mi
lioni in un'agenzia banca
ria. Si tratta forse di una 
nuova tecnico? O i banditi 
sono diventati cosi spavaldi 
e sicuri da agire senza più 
neppure la minaccia delle ar
mi? Difficile rispondere, co
munque l'esperimento effet 
tuato ieri mattina per la pri
ma volta a Ponte a Elsa da 
due giovani, è pienamente 
riuscito. 

Erano circa le 8.50. Nella 
agenzia della Cassa di Ri
sparmio" di San Miniato si 
trovavano otto clienti e quat
tro impiegati intenti alle ope
razioni. Nessuno ha fatto ca
so a due giovani che sono en
trati- calmi e tranquilli. D'al
tra parte perchè qualcuno 

avrebbe dovuto insospettirsi? 
Non avevano nò il volto co 
perto dal solito passamonta
gna o calzamaglia e soprat
tutto non avevano armi in 
pugno. Quindi quando uno dei 
giovani ha gridato « Fermi 
tutti è una rapina » chiunque 
poteva pensare che si trattas
se di uno scherzo. 

Stupore e sorpresa sui volti 
degli impiegati e dei clienti: 
poi qualcuno si è accorto clic 
uno dei banditi aveva la pisto
la (vera o un'arma giocatto
lo?) infilata nella cintura dei 
pantaloni. Comunque quel gri
do « Fermi tutti è una rapi
na » e quella pistola bene in 
vista hanno prodotto l'effet
to di altri «colpi» in banca. 

Hanno rastrellato il denaro 
nei cassetti e nella cassafor

te. vciiti-\entidue milioni, i 
sono usciti tranquillair.eiiU' 
Poi sono saliti su una « 127. 
color verde pisello e si sono 
dileguati. 

Ieri notte è stato arrestato 
Marcello Cennini. 37 anni. 
abitante in via Santa Repara
ta 38. per danneggiamento ag 
gravato. Il Cennini fermato 
per accertamenti e condotto 
in questura mentre si trovavi* 
nella stanza della « nottur 
na » scagliava uno zoccoli 
contro la finestra provocasi 
do la rottura del vetro. 

Una calcolatrice elettroni 
ca. una macchina fotografica 
con tre obiettivi sono stat." 
rubate dall'auto che l'amcri 
cano Headley Chambera ave 
va parcheggiato in una via 
del centro. 

Modifiche 
estive 
per le 

linee SITA 
Qualche linea in meno 

forse qualche difficoltà in 
più per ritirare merci e ba
gagli. La SITA, la società 
di trasporti che copre con 
i propri autobus quasi tutta 
la Toscana ha preso due 
provvedimenti necessari a 
permettere ai dipendenti le 
regolari ferie. 

Io un comunicato a! pub
blico la direzione della ditta 
avvisa la propria clientela 
che dal primo di agosto fino 
al 26, cioè per tutto il pe
riodo delle ferie, l'accettazio
ne, la spedizione, il ritiro e 
il deposito del ba?agho pres
so l'ufficio dell'autostazione 
SITA avverrà solamente da'. 
le ore 6 alle 11.30 

Assemblea 
a Prato 

sul contratto 
dei tessili 

Assemblea dei delegati tes
sili pratesi per discutere il 
nuovo contratto nazionale di 
lavoro. 

Il contratto firmato assu
me uo valore positivo oltre 
che per le conquiste ottenute 
dai lavoratori, per gli spazi 
che vengono offerti alla con
trattazione aziendale. Soprat 
tutto per quanto riguarda lo 
orario di lavoro e l'inquadra-
mento il sindacato pratese 
sarà chiamato a un ampio di
battito, per definire nel pri
mo caso le fasce di lavora 
zicne in cui si può realiz
zare la riduzione del lavoro. 
e sull'altra questione la defi
nizione di un quadro delle 
mansioni. 

Senza stipendio 
i lavoratori 
di Fraticini 

e Poggiosecco 
Il 27 del mese è giorn. 

di paga quasi per tutti: non 
lo è stato però, per il per
sonale degli ospedali Frati
cini e Poggiosecco. 

Loro Io stipendio non l'han
no ricevuto. L'INRCA. la so
cietà a cui fanno capo i due 
nosocomi, non glielo ha re
capitato. Secondo l'aBsem 
blea dei lavoratori, si trat
ta di una ritorsione dell'am
ministrazione verso le dure 
lotte portate avanti 

Questi ultimi fatti confer
mano ai lavoratori la con
vinzione che un ente centra
lizzato a livello nazionale 
che amministra ospedali nel 
le vane regioni non abbia 
razione d: esistere 

Proposta tv 2 : CUCINA COMPLETA L. 1.900.000 Valida da oggi per 7 giorni APERTO • «nche 
nei giorni festivi 

yLanduccì 
SELETTIVI 

flìPA W VERSILIA Tel 0564 769 255 6 

££| j mobilmarket 
rredamenli 

RAZIONALI 
FORTE OEI MARMI ILoc Ponte di Tavole! Tel 0 5 M 769 690 »ER ARRIVARE NEI 2 CENTRI IN VERSIUA OEL C O M M LUCIANO 


